

《单词百科:predominant是什么意思?predominant怎么发音?predominant的解释和用法》

英语单词predominant是什么意思?predominant怎么读?predominant怎么发音?简答网为您整理了predominant的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



predominant怎么读

predominant的读音:[prɪˈdɒmɪnənt]

predominant的意思

1、adj.主要的, 占主导地位的;占优势的, 卓越的;有影响的;特优种;

predominant的近义词

1、**ascendent** n.幸运星;运道;支配力;优势;

- 2、 **biggest** adj. 大的， 长大的; 大的(big的最高级); 重要的; (计划) 庞大的; 大方的;
- 3、 **chief** n. 负责人; 首领; 酋长;
- 4、 **dominant** adj. 占优势的; 统治的， 支配的; [生] 显性的; 高耸的;
- 5、 **foremost** adj. 第一流的， 最重要的; 最初的， 最前面的;

predominant的双语例句

- 1、 A hemorrhagic gut was the predominant lesion at autopsy.

尸检的主要发现是肠出血。

- 2、 Anorexia nervosa and bulimia nervosa have emerged as the predominant eating disorders.

神经性厌食症和神经性贪食症是主要的进食障碍症状。

- 3、 Amanda's predominant emotion was that of confusion.

阿曼达主要还是感到困惑。

- 4、 Common sense and moral propriety , which ignored the Romanticists, again the predominant preoccupation in literary work.

道德和常理这些被浪漫主义时代遗弃多年的主题, 又回到了文学主流中来。

- 5、 Fracture surfaces show predominant cleavage river pattern with a small quantity of dimples in the core.

硅钢断口边缘呈现解理断裂的“ 河流花样 ”, 心部存在少量的韧窝。

- 6、 Linoleic acid is the predominant fatty acid in the chloroplast.

亚油酸是叶绿体中主要的脂肪酸。

- 7、 Results The isolation rate of Candida albicans was predominant , accounting for 57.6 %.

结果真菌感染中以白色假丝酵母菌感染为主, 占57.6%。

- 8、 The predominant feature of his character was pride.

他的性格中主要的特点是骄傲.

9、Colorcolor black, producing or reflecting comparatively little light and having no predominant hue.

玄色滴, 产生或反射极少光滴,没有突出色彩滴.

10、 This decision may give predominant weight to a single intangible.

这样的决策可能给无形的因素以很大的影响力.

11、 I come from Africa, where poverty is prevalent, institutions largely absent, ignorance and illiteracy is predominant.

我来自非洲.在这个存在着普遍贫穷的地方, 制度建设却几乎一片空白, 愚昧与文盲处处可见.

12、 Conclusion: Vascular compression may be predominant cause of trigeminal neuralgia.

结论: 血管压迫三叉神经根是三叉神经痛的重要原因.

13、 Immunohistochemistry showed that the predominant cells in lung tissues that expressed TARC were epithelial cells.

免疫组化显示TARC蛋白主要表达于支气管上皮细胞.

14、 This among them, the state owned insurance business enterprise developed an important predominant function.

这其中, 国有保险企业发挥了重要的主导作用.

15、 Love of peace is the predominant feeling of many people today.

爱好和平在今天许多人的主要情感.

16、 The predominant product of the company has already gained CCC certificates.

主导产品已通过CCC国家强制性认证.

17、 the predominant group in society

社会中的主导群体

18、 Instead the modern age has belonged to material progress and its predominant source has been science.

摩登年代属于物质的进步,占优势的资源是科学.

以上是简答网为您整理的predominant怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于predominant的用法、predominant的释义、predominant的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/predominant>

